

„Kleine Landschaftsgärtner in Aktion“ – auch 2023 wurde wieder gebuddelt, gebaggert und gepflanzt!

Landesweit beteiligten sich zahlreiche Betriebe erneut an der Aktion "Junge Landschaftsgärtner". Insgesamt 30 Unternehmen vermittelten über 1200 Kindern einen Einblick in den Beruf des Landschaftsgärtners bzw. der Landschaftsgärtnerin. Die Aktivitäten auf den Betriebshöfen, in den Kindergärten und Schulhöfen waren vielfältig und abwechslungsreich – von witzigen bis informativen Momenten, von actiongeladenen bis kreativen Erfahrungen. Die teilnehmenden Betriebe gestalteten ein buntes Programm und erhielten durchweg positive Resonanz sowohl von den Kindern als auch von den Pädagoginnen und Pädagogen.

Kinder sind nicht nur potenzielle Kunden, sondern auch der Berufsnachwuchs von morgen. Ein bleibender Eindruck kann in Zukunft zu einem Berufswunsch heranreifen. Das wird jedem klar, der schon den Kleinsten beim ausgelassenen Treiben zuschaut. Ob Pflanzen von Stauden, Sträuchern und Zwiebeln, Fällen und Roden von Gehölzen, Verlegen von Betonsteinen oder Setzen von Natursteinen, sowie das Sitzen in Maschinen oder eigenständige Bedienung – der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt. Die Mädchen und Jungen bekommen Einblicke in einen Beruf mit Abwechslung, Gestaltungsvielfalt und Teamwork. Sie lassen sich für die Arbeiten begeistern und möchten am Ende des kurzen "Baustellentages" die Schippen gar nicht mehr aus der Hand legen. Durch einen überschaubaren Aufwand können die Gastgeber einen großen Effekt erzielen und bei den Kindern, Eltern und in Kitas sowie Schulen einen bleibenden Eindruck hinterlassen.

Eines ist sicher: Die Aktion bleibt im Gedächtnis von Groß und Klein und garantiert immer wieder aufs Neue glückliche Kinder.

Was unsere Teilnehmer*innen sagen:

„Die Kinder sind immer mit vollem Eifer bei der Sache und ihnen spielerisch Garten und Natur näher zu bringen, macht einfach Spaß.“ *Thomas Kramer, Kramer Garten GmbH & Co. KG Garten- und Landschaftsbau*

„Besonders großen Spaß hatten alle, einen richtigen Bagger zu bedienen. Vor allem die Mädchen konnten hier entdecken, dass dieser Beruf nicht nur was für starke Jungs ist, sondern auch Fingerspitzengefühl erfordert.“ *Thomas Weirauch, Garten und Landschaftsbau GmbH & Co. KG*

„In etwa 10-15 Jahren denken die Kinder hoffentlich an das Blanik Team, wenn sie sich bei der Berufswahl dafür entschieden haben, doch noch mehr Bäume und Sträucher in ihrem Leben zu pflanzen, denn das ist genau das, was unsere Welt gerade dringend braucht.“ *Dirk Blanik, Blanik GmbH & Co. KG Garten- und Landschaftsbau*

„Unsere Jungs werden auf unserem Betriebshof groß und lernen Dinge kennen, die für die meisten anderen Kinder nicht selbstverständlich sind. Sei es, der Kontakt und Umgang mit den Maschinen oder auch sich die Hände schmutzig zu machen. Generell der Bezug nach Draußen und zur Natur. Deswegen ist die Woche KLiA so toll, um möglichst vielen Kinder einen Einblick in die verschiedenen Bereiche zu geben und zeigen zu können wie schön und abwechslungsreich der Beruf des Landschaftsgärtners ist.“ *Kathrin Henkhaus, Henkhaus GmbH Garten- und Landschaftsbau*

Auch im nächsten Jahr finden die „Kleinen Landschaftsgärtner“ im Aktionszeitraum **23.09-27.09.2024** wieder statt. Wir freuen, wenn auch sie diese Aktion unterstützen.